

Zürich, 24. Januar 2016

*«Das schönste Denkmal, das ein Mensch bekommen kann,
steht in den Herzen seiner Mitmenschen.»*

Albert Schweitzer

Eine markante Stimme ist für immer verstummt!

Bruno Neuenschwander

20. 3. 1921 – 24. 1. 2016

Nach reich erfülltem Leben und tapfer ertragener,
kurzer Krankheit durfte er sanft und zufrieden
einschlafen.

Wir gedenken ihm in Liebe und Dankbarkeit.



Mir sind fescht truurig!

Yvonne und Robert Simeon
Janine und Christian Wihler
mit Cyril und Stephanie
Michèle und Michel Bernhard
Walter Ackermann

Die Abdankung fand im engsten Kreise auf dem Friedhof Oerlikon statt.

Herzlichen Dank an das Personal der Station D in der Klinik für Akutgeriatrie des Stadtspitals Waid für die liebevolle Pflege und die einfühlsame Begleitung in seinen letzten Stunden.

Wir danken auch dem Personal und den Bewohnern der Seniorenresidenz Senevita Nordlicht in Oerlikon, welche viel dazu beigetragen haben, dass er sich in den vergangenen Jahren aufgehoben und wohlgefühlt hat.

Wer im Gedenken an Bruno etwas spenden möchte, unterstütze doch bitte das Kinderspital Zürich - Eleonorenstiftung, PK 87-51900-2, IBAN CH69 0900 0000 8705 1900 2.

Traueradresse: Yvonne Simeon, Kanonengasse 29, 8004 Zürich